

Noticias

[AYUNTAMIENTO DE RINCÓN DE LA VICTORIA](#) » [LA CIUDAD](#) » [ACTUALIDAD](#) » [NOTICIAS](#)

» **EL AYUNTAMIENTO DE RINCÓN DE LA VICTORIA MODERNIZA SU INFRAESTRUCTURA TECNOLÓGICA MEJORANDO EL RENDIMIENTO Y AMPLIANDO LA SEGURIDAD DEL SISTEMA**

ACTUALIDAD

Noticias

[Alcaldía](#)

[Políticas Sociales e Igualdad](#)

[Participación ciudadana](#)

[Educación](#)

[Sanidad y Consumo](#)

[Cultura](#)

[Parques y Jardines](#)

[Movilidad y Transporte](#)

[Turismo](#)

[APAL Delphos](#)

[APAL Deportes](#)

[Medio Ambiente](#)

[Infraestructura y Proyectos](#)

[Urbanismo](#)

[Ferias y fiestas](#)

[Juventud](#)

[RRHH y Régimen Interior](#)

[Servicios Operativos](#)

[Cueva del Tesoro](#)

[Comercio y Vía pública](#)

[Nuevas Tecnologías](#)

[Protección Civil](#)

[Policía Local](#)

[Economía y Hacienda](#)

[Coronavirus](#)

[Vía Pública](#)

[Agenda de actividades](#)

[Encuestas](#)

El Ayuntamiento de Rincón de la Victoria moderniza su infraestructura tecnológica mejorando el rendimiento y ampliando la seguridad del sistema

23 abril 2024

Ya se han iniciado los trabajos para la transformación digital del Centro de Proceso de Datos Municipal, que tiene como objetivo garantizar la prestación de los servicios informáticos municipales y su disponibilidad ante cualquier incidencia, dotándolos con elementos de mejor eficiencia energética. La actuación tiene un presupuesto de 218.655,55 euros y está financiada al 100% por la Unión Europea- NEXTGENERATIONEU en el marco del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia (PRTR).



El Ayuntamiento de Rincón de la Victoria han iniciado los trabajos para la modernización de su infraestructura tecnológica que vendrá a mejorar el rendimiento y la seguridad de sus sistemas.

Según ha explicado el concejal del área de Nuevas Tecnologías, Pablo Pardini, se trata de "una actuación para la transformación digital del Centro de Proceso de Datos Municipal que supondrá una mejora de las características, rendimiento y garantía de los dispositivos actuales, a la que se añadirá un sistema de respaldo que permitirá la restauración del sistema principal en caso de caída o mal funcionamiento".

El alcalde de Rincón de la Victoria, Francisco Salado, ha mostrado su satisfacción "por la ejecución de este proyecto para la modernización de las infraestructuras tecnológicas que contribuirán a la mejora, seguridad y eficiencia energética, que beneficiará tanto a la ciudadanía como al propio personal municipal".

Salado ha incidido "en la importancia de esta actuación y del resto de proyectos que estamos impulsando en el municipio en el marco del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia (PRTR) financiado por la Unión Europea- NEXTGENERATIONEU".

El proyecto, de un presupuesto de 218.655,55 euros que está desarrollando la empresa adjudicataria ASAC Comunicación S.L, está consistiendo en el suministro e instalación de la nueva plataforma de virtualización, migración de la información actual y la configuración y puesta en marcha de un sistema de respaldo local y otro en la nube reutilizando la infraestructura de virtualización HW y SW (VMware y Veeam) actual, que podría estar finalizada para finales del mes de mayo.

Esta actuación se enmarca en la Línea 4- Infraestructuras digitales del programa de subvenciones destinadas a la transformación digital y modernización de las administraciones locales del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia - Financiado por la Unión Europea NextGenerationEU

[Galería imágenes](#)



AYUNTAMIENTO DE RINCÓN DE LA VICTORIA

📍 Plaza Al-Andalus, 1 29730 RINCÓN DE LA VICTORIA (MÁLAGA)

📞 952 402 300 📩 alcaldia@rincondelavictoria.es

[CONDICIONES LEGALES](#) [MAPA WEB](#) [CONTACTA](#)

